

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Havre, le 25 juillet 2023

LE CAMPUS D'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR ACCÉLÈRE SON DÉVELOPPEMENT AU HAVRE : SIGNATURE DU PROTOCOLE D'ACCORD PAR LA PREMIÈRE MINISTRE, LE PRÉSIDENT DE LA RÉGION NORMANDIE ET LE PRÉSIDENT DE LA COMMUNAUTÉ URBAINE DU HAVRE

À l'occasion d'un déplacement au Havre, la Première ministre a signé le protocole de partenariat relatif au développement de l'enseignement supérieur du Havre, aux côtés d'Hervé Morin, président de la Région Normandie, et d'Édouard Philippe, président de la communauté urbaine Le Havre Seine Métropole.

Ce protocole prévoit la construction d'un bâtiment qui accueillera la plupart des formations de l'IUT du Havre, un nouveau campus de l'École Nationale des Arts et Métiers et un point de restauration du CROUS. Ce bâtiment de 20 350 mètres carrés sera construit au cœur de la presqu'île du quai Frissard, qui abrite déjà plusieurs établissements d'enseignement supérieur tels que l'INSA, l'ENSM, l'ISEL, l'EMN et le campus de Sciences Po. Le nouveau campus pourra accueillir, à terme, près de 2 500 étudiants (formation initiale, apprentissage, stagiaires de formation continue, doctorants...).

Ce projet ambitieux est l'aboutissement d'une démarche partenariale entre la Région Normandie, la communauté urbaine du Havre et l'État. Il bénéficie de crédits du Contrat de plan État-Région conclu le 15 novembre 2022, dont les engagements s'élèvent à 486 millions d'euros pour l'État et 407 millions d'euros pour la Région. Les financements nouveaux apportés par chaque partenaire pour ce projet de nouveau campus au Havre sont les suivants :

- 20,4M€ pour l'État,
- 26,5M€ pour la Région Normandie,
- 26M€ pour Le Havre Seine Métropole.

Cabinet du préfet
Service régional et départemental
de la communication interministérielle

Tél : 02 32 76 50 14
Mél : pref-communication@seine-maritime.gouv.fr

7 place de la Madeleine
76036 ROUEN Cedex

Cette signature concrétise le renforcement de l'attractivité de la métropole havraise dans le domaine de l'enseignement supérieur, de la recherche et de l'innovation en offrant des conditions de vie attrayantes pour l'ensemble des étudiants. Les partenaires signataires confirment leur ambition pour l'excellence de l'enseignement supérieur en Normandie.

La Première ministre a également annoncé que l'université du Havre, l'université de Caen et l'université de Rouen étaient lauréates de l'appel à projets « ExcellencES sous toutes ses formes », à hauteur de 23,5 millions d'euros. Cet appel à projet s'inscrit dans le plan national d'investissement France 2030 et soutient les établissements d'enseignement supérieur et de recherche dans leurs projets d'excellence et de transformation ambitieuse de leur site pour se positionner à l'échelle nationale et internationale.